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Liebes Duhnke-Team, 

nun dürfen wir sagen: ES IST GESCHAFFT! Wir sind überglücklich nach sooo vielen 

Jahren endlich unseren Schwimmbadtraum erfüllt zu haben und nun „leben" zu 
können. Die letzten Tage haben wir es täglich genossen, auch wenn natürlich noch 

immer die eine oder andere Kleinigkeit nicht ganz fertig ist. Aber auch dies wird. @ 

Eigentlich lange her und doch erinnern wir uns noch gut, als wir 2003 die Immobile 

mit einem vorgesehenen aber noch nie ausgebauten Schwimmbad besichtigt und 

dann auch erworben haben. Nach Einzug und natürlich auch hier den 

entsprechenden baulichen Arbeiten sind wir 2005 auf die Suche nach einem 

Unternehmen gegangen, welches uns mit entsprechendem Fachwissen hier zur Seite 

stehen kann. Auf der Messe in Stuttgart hatten wir dann den ersten l<ontakt und so 

ging es dann auch weiter. Erste Planungen, Ihr Besuch bei uns zur Erstbesichtigung 

und unser Besuch bei Ihnen in Albstadt. Sowohl Ihre Art uns als Kunden zu 

verstehen, wie der damalige Eindruck an Kompetenz haben uns überzeugt. Wir 

haben uns zur Umsetzung mit Ihnen entschieden und auch direkt mit den 

Rohbauarbeiten nach der Planungsphase begonnen. Viele Jahre vergingen, sowohl 

mit Fortschritten und Projektabschnitten in unserem Schwimmbad wie auch so 

allerlei was einem im Leben eben auch mitspielt. Jahr um Jahr verging, manchmal 

auch mit unwesentlichen Fortschritten an unserem Projekt. Wir haben nie das Ziel 

aus den Augen verloren und sind heute noch froh die Entscheidung für euch als 

Partner getroffen zu haben. Ehrlich. Denn auch hier war die Geduld mit uns immer 

vorhanden, regelmäßige Nachfragen nach dem Fortschritt gehörten in den Jahren 

ebenso dazu, wie vor allem in der Endphase regelmäßige Fragen von meiner Seite. 
Doch immer war es ein sehr angenehmes Miteinander und geprägt von hohem 

Fachwissen und Kundenorientierung. 

Nun könnte ich noch Vieles erwähnen und würde mit Sicherheit doch auch 
Wichtiges vergessen, meine vielen Telefonate und Mails mit Fr.Münch und 

Fr.Mariani, ebenso die letzten Montagearbeiten mit Hrn.Martin und natürlich 
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